
2022 年 9 月 30 日 第 回例会記録 

 

会員総数 19 人 出席会員 15 人 本日出席率 78.9％ 前回出席率 

 

会長報告 

徳島県の商工観光政策課からの連絡で商店街の補助金依頼がありましたので検討します。

高松のリーダー育成セミナーに参加しました。 

 

幹事報告 

9/17 にクラブ活性化セミナーに参加しました。10/23 にお遍路の接待を行います。よろし

くご参加ください。 

 

委員会報告 

（樫原会員） 

小豆島の家族旅行の写真集を作成しました。ご覧ください。 

（佐賀会員） 

クラブ活性化セミナーに参加しました。ライオンズクラブとロータリークラブの違いは団

体奉仕と個人奉仕の違いとのことでした。リーダーシップは自分でやって見せることが人

を育てることといっていました。 

外部卓話 

（中山会員） 

市長になってからの市政 2 年の成果についてご説明します。創生八策を作って市の運営を

してきた。1）暮らしを変える 2）健康・福祉を変える 3）教育を変える 4）経済を変える 5）

防災を変える 6）イメージを変える 7）市民の気分を変える 8）市役所を変える、について

の成果の報告があった。 

 

 


